



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12636

11/05/2020

28270

**AUTOR/A:** FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, José María (GVOX); ESTEBAN CALONJE, Cristina Alicia (GVOX); RUEDA PERELLÓ, Patricia (GVOX); DE LAS HERAS FERNÁNDEZ, Patricia (GVOX); VEGA ARIAS, Rubén Darío (GVOX); FERNÁNDEZ RÍOS, Tomás (GVOX)

### RESPUESTA:

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana presentó en 2014, a la Comisión Europea, la Estrategia a largo plazo para la rehabilitación energética en el sector de la edificación en España. Esta Estrategia, según establece el mandato europeo, debe ser revisada cada tres años, por lo que en 2017 se realizó una revisión de la misma. Ambos documentos estratégicos se encuentran publicados en la página web del Ministerio. En el momento actual se está realizando una nueva revisión de la Estrategia.

Madrid, 15 de junio de 2020